
Sonntag, 23. April 2014

Unser zweiter Spielplausch im Star-Bowling-Center in Goldach war bei den 14 Teilnehmer/innen auch dieses Mal gut angekommen.



Nach der Begrüßung verteilte Nathalie die passenden Bowling-Schuhe. Sie haben eine spezielle Ledersohle, die sicherstellt, dass sie auf dem Anlauf gut gleiten und den Bodenbelag nicht beschädigen.



Anschliessend gab sie uns die nötigen Anweisungen und die Spielregeln bekannt.

Die Bälle haben verschiedene Farben und Durchmesser und sind auch unterschiedlich schwer. Danach wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt, da wir zwei Spielbahnen für zwei Stunden zu Verfügung hatten.



Ganz gespannt warteten alle Spieler/innen auf den ersten Einsatz.

Nach kurzer Zeit konnte man feststellen, dass alle motiviert und sehr begeistert mitspielten.



Wenn auf der Leuchttafel „**Strike**“ erschien, war die Freude besonders gross, dann wurden alle Pins im ersten Wurf umgeworfen. Dies war für die Punktebewertung

top, denn es gab einen besonderen Bonus.



Alle eiferten mit und gaben ihr Bestes...

Ich bisschen Glück gehört auch dazu und natürlich das richtige Ballgefühl. Peter und Julia strahlten über das ganze Gesicht, als am Schluss die Punktezahl auf der Tafel ersichtlich war. Es gab allerdings keine Verlierer, denn die Freude stand im Vordergrund.

Nach der zweiten Spielrunde ging es zum gemütlichen Teil über. Wir nahmen an den reservierten Tischen unseren Platz ein und rundeten den Nachmittag beim frohen Beisammensein ab.

Für das gute Mitmachen und die frohen Stunden danke ich allen Teilnehmer/innen nochmals herzlich.

Hildegard

